

En voici une autre encore. Ces adoratrices, filles de François d'Assise, elles sont missionnaires, elles vont prendre ici, je ne dirai pas tout-à-fait l'Eucharistie, mais la dévotion à l'Eucharistie, et elles vont la porter dans toutes les parties du monde. A Carthage, au Mozambique, au Congo, en Chine, aux Indes, au Japon, il y a des missionnaires de l'Eucharistie, enfants du Canada, parties de Québec. La vieille métropole qui pouvait se glorifier d'avoir été la source de la vie religieuse dans l'Amérique du Nord voit avec orgueil sa couronne s'enrichir et s'étendre dans des proportions sans limites : voici que de ses hauteurs, la dévotion à l'Eucharistie source de vie coule jusqu'aux extrémités de la terre ! Merveille d'Apostolat qui prend ici son origine. N'est-il pas vrai, mes sœurs, que voilà déjà bien des merveilles ?

Je n'en finirais pas si je voulais énumérer toutes celles qui sont ici renfermées : il en est une cependant que je veux signaler en dernier lieu, c'est votre présence dans ce sanctuaire, âmes dévouées à l'Eucharistie. " Là où est le corps, là se rassemblent les aigles, " est-il dit dans les Saintes Ecritures ; vous l'avez dévinée dans le voisinage, la divine Eucharistie, et comme les aigles, vous vous êtes détournées de votre route pour voler ici avec empressement et amour. Date mémorable que celle-ci qui inaugure dans ce sanctuaire du Saint Sacrement encore imparfaitement achevé la série de pèlerinages dont l'œil ne peut entrevoir la fin, ni l'esprit calculer les fruits d'honneur et de gloire pour l'Eucharistie. C'est bien à vous que revenait cet honneur, religieux du Très-Saint Sacrement, prédicateurs attirés de la dévotion eucharistique ; nul mieux que vous ne pouvait puissamment donner le branle au mouvement des masses vers ce sanctuaire, puisque vous devez plus que tout autre avoir le sens de la dévotion à l'Eucharistie. Vous inaugurez aujourd'hui une tradition d'union entre les deux grands sanctuaires eucharistiques du Canada, tradition qui ira en se fortifiant toujours davantage, et il appartenait bien à la métropole de Montréal, la plus illustre fille de celle de Québec, de donner le signal et d'envoyer, la première, ses hommages au sanctuaire eucharistique élevé par son auguste mère.

Devant tant de merveilles, mes sœurs, taisons-nous ; que la merveille des merveilles, la Sainte Eucharistie, foyer et source de toutes les autres, paraisse, pour recevoir nos adorations, nos louanges, nos actions de grâces et pour nous combler tous de la merveilleuse abondance de ses bénédictions ! Ainsi soit-il